

Le Mutin traverse le Léman

SECTION DE SAUVETAGE DE LUGRIN

Le 8 octobre 2006 à 5 h 00, l'équipage du "Mutin" est à pied d'œuvre sur les quais genevois pour tenter leur seconde traversée du Léman dans sa longueur. Nos 11 rameurs et le barreur attendront jusqu'à 6 h 30 que le ciel veuille bien cesser de remplir le canot, afin de se lancer dans l'aventure.

La première partie de la traversée se déroule sous un ciel bas et un joran modéré, annonçant quelques belles carres qui eurent la gentillesse de nous éviter.

Nous voici devant Nernier, où l'on s'arrête quelques instants pour se requinquer avant de rempoigner les rames déjà lourdes, en imaginant déjà la pointe des Dranses. Devant Ripaille, une petite pause avant de s'élaner sur des eaux bordées par des paysages plus familiers. L'arrivée d'un bateau suiveur, stimule nos rameurs qui filèrent jusqu'à Lugrin à bonne cadence. A nouveau le départ pour longer cette côte belle et sauvage de Savoie devant Meillerie, Brêt, Saint-Gingolph puis au plus près des roselières du bout du Lac, qui nous menèrent jusqu'au moment tant espéré où le barreur exténué de n'avoir rien à faire, intime cet ordre merveilleux "Haut les rames"!



Les chiffres :

Départ de Genève 06 h 30, arrivée à Villeneuve 14 h 30. 11 rameurs, 10 Lugrinois dont 3 sexagénaires, 1 Meilleron (ce qui nous valut le déluge du début) tous lessivés et heureux. 1 barreur, épuisé par le maintien du cap et content d'en finir.

Un rameur, Frédéric Favre-Rochex